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Ementa:   SOLICITA A EMPRESA SUMARÉ QUE ESTENDA O TRAJETO DO ÔNIBUS 

CIRCULAR ATÉ O JARDIM DAS HORTÊNSIAS. 

 

 

 

REQUERIMENTO  Nº   271/2015 

 

 

 

REQUEIRO  a Casa, depois de ouvido o Plenário,  que seja encaminhado ofício  

a empresa RÁPIDO SUMARÉ, solicitando  que estudem  a possibilidade de estender a 

linha de circular até o Jardim das Hortênsias 

 

Moradores e usuários do transporte público procuraram este Vereador para 

reivindicar esta providência, pois alegam que o coletivo não passa pelas ruas do bairro, 

dificultando a todos com a falta de um ponto de circular mais próximo. 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 17 de abril de 2015 
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